



## Pressemitteilung / Veranstaltungshinweis

Frankfurt, den 20.09.2019

### **Diskussion am 17. Oktober dem Tag der Weltarmut Altersarmut – ein Problem mit vielen Ursachen am 17.10.2019 in Wiesbaden**

Der VAMV Landesverband Hessen möchten auf eine Veranstaltung des Bündnisses Soziale Gerechtigkeit im Rahmen der Kampagne gegen Altersarmut hinweisen.

Das »Bündnis Soziale Gerechtigkeit Hessen« hat Reformvorschläge zur Bekämpfung von Altersarmut gemacht und möchte diese in der Öffentlichkeit mit Politik und Wissenschaft diskutieren. Kommen Sie vorbei, sprechen Sie mit Mitgliedern des Landtags über die Probleme der Altersarmut.

DISKUSSION: ALTERSARMUT – ein Problem mit vielen Ursachen  
17. Oktober 2019 | Einlass: 19 Uhr | Beginn: 20 Uhr | Schloßplatz 4, 65183 Wiesbaden  
Haus an der Marktkirche im Friedrich-Naumann-Saal  
Podium mit Prof. Dr. Ernst Ulrich Huster, Armutsexperte und Mitgliedern des Hessischen Landtages

Moderation: Pitt von Bebenburg, Frankfurter Rundschau

Für die Planung sind wir für Anmeldungen unter [ralf.weidner@ekkw.de](mailto:ralf.weidner@ekkw.de) sehr dankbar.  
Das Bündnis freut uns aber auch über jede spontane Teilnahme.

Ulrike Peschelt-Elflein

### **Wer sind wir?**

Wir sind viele: In Hessen gibt es 191.000 alleinerziehende Mütter und Väter. Nahezu jedes 6. Kind lebt zur Zeit in einer Einelternfamilie, also bei alleinerziehender Mutter oder – seltener – bei alleinerziehendem Vater. 21,1% der Familien sind Einelternfamilien und 17,6% der Kinder leben in Elternfamilien. (*Hessisches Statistisches Landesamt, Mikrozensus 2010*)

... und wir werden immer mehr: Alle Prognosen weisen darauf hin, dass die Zahl der Einelternfamilien steigen wird – weil die Scheidungsrate steigt, weil der Anteil der nichtehelich geborenen Kinder zunimmt und weil die (Wieder-) Heiratsquote sinkt.

VAMV LV Hessen, Adalbertstraße 15-17, 60486 Frankfurt, 069-97 98 18 79, [info@vamv-hessen.de](mailto:info@vamv-hessen.de), [www.vamv-hessen.de](http://www.vamv-hessen.de)